



# Zusatzstoffe

und mehr



# TEMAD CLEANING

NAME: **TEMAD CLEANING**  
KENNZEICHNUNG: **Gemäß der Formulierung**  
ART: **ZUSATZSTOFF ZUR INNENREINIGUNG VON KAMMERN UND ZYLINDERN VON KUNSTSTOFFVERARBEITUNGSMASCHINEN**

NAME: **TEMAD CLEANING**  
CODE: **according to the formulation**  
TYPOLOGY: **ADDITIVE FOR THE CLEANING OF PLASTIC WORKING MACHINES ROOMS AND BARREL**

## BESCHREIBUNG:



Das NCU-TEC F&E-Labor hat ein Zusatzstoff-Masterbatch mit hohem technischen Gehalt entwickelt, das Ihren Anforderungen im Bereich der Maschinenreinigung (Zylinder und/oder Schnecken) gerecht wird. es ist ein reaktives Agens, das heißt, dank seiner molekularen Struktur wirkt es stark, aber absolut sicher auf die verschiedenen Arten von Verkrustungen, die im Maschinenkörper vorhanden sind, oder andere Verunreinigungen, die sich während des Produktionsprozesses ablagern. Entwickelt für:

- Reduzierung der Ausfallzeiten aufgrund längerer Reinigungsvorgänge
- Erleichtern der Entfernung von Rückständen
- Eliminieren von Reinigungsvorgängen, die den Einsatz von Personal und Abfallmaterial erfordern
- Verhinderung von Schäden, indem das manuelle Verschrotten vermieden wird

## PRODUCT DESCRIPTION:

*R&D Laboratory by NCU-TEC created a Masterbatch Additive with a high technical content in order to meet your requirements in the industry of machines cleaning (cylinders and/or screws). Is a reactive agent, in other words thanks to its molecular structure it strongly but safely affects every kind of deposits inside the machine or any other kind of impurity settled during the production cycle. Has been developed to:*

- *Reduce the inactivity time due to the long cleaning operations*
- *Facilitate the clearance of waste*
- *Eliminate the cleaning operations which involve employees and rejected items*
- *Prevent damages eliminating manual scrapping*

## VERWENDUNG

1. Das Produkt muss zum ersten Mal zu 100% verwendet werden, indem es 15 Minuten lang im Zylinder der Maschine einwirken gelassen wird. Vorgang 2/3-mal wiederholt. Es erleichtert das Austreiben von Bearbeitungsrückständen, die im Zylinder verbleiben.
2. Nach erstmaliger Verwendung des 100%-Materials ist es möglich, die Dosierung auf 50% zu reduzieren.
3. Bei konstanter Nutzung ist es möglich, die Nutzung bis zu einem geschätzten Prozentsatz von 25% weiter zu reduzieren.

## WAY OF USE:

1. *The product must be used for the first time one hundred per cent and must be let acting for 15 minutes the cylinder of the machine. This operation must be repeated for 2/3 times so that it facilitates the expulsion the working waste inside the cylinder.*
2. *After a one hundred per cent use of the material the amount can be reduced to fifty per cent.*
3. *With a constant use the amount can be even reduced to a percentage of 25%.*





TEMAKROM s.r.l.  
Via Artigiani, 6  
25014 Castenedolo (BS)  
VAT n. 03612620173